

## **GROUPE RÉINVENTONS PESSAC ENSEMBLE**

Nuisances de l'aéroport, et si on prenait un peu de hauteur ?

Les nuisances liées au trafic aérien sont en très forte hausse sur Pessac depuis près de 10 ans. La piste secondaire a vu sa fréquentation exploser en même temps que le trafic global (+ 26% en 10 ans).

Au regard des personnes concernées, et du modèle économique de l'aéroport, la fermeture de la piste secondaire est légitime et nous la défendons. Cette vision n'est évidemment pas partagée par tous les habitants de la Métropole.

Plutôt que d'acter seulement nos désaccords, nous devons aussi poser les bases d'un front commun face au Ministre des transports qui sera le décideur final. Nous défendons ainsi l'interdiction la plus stricte possible des vols de nuit entre 22H et 6H. Quant à l'évolution globale du trafic, il faut la plafonner dans l'attente d'une réponse technique probante pour réduire l'impact carbone des avions. Prenons appui sur le travail mené par plusieurs associations travaillant sur le sujet et venant des différentes communes concernées.

La simple stratégie de la confrontation que semble porter le Maire à travers ses lettres à la Présidente de la Métropole n'est probablement pas la plus efficace. Que dira le Ministre de sa fenêtre lorsqu'il ne verra que désunion et discorde ?

Actons nos désaccords, avançons nos arguments, mais travaillons également un socle commun de revendications au niveau local (vol de nuit, évolution du trafic). C'est ainsi que nous maximiserons nos chances et sortirons par le haut de cette situation.

Sébastien Saint-Pasteur (Parti Socialiste) – Jean-Paul Messé (Citoyen) – Sylvie Bridier (Parti Socialiste) - Philippe Cernier (Citoyen) – Alhadji Bouba Nouhou (Citoyen) - Anne-Marie Tournepiche (Citoyenne) – Cédric Terret (Citoyen) - Élodie Cazaux (Citoyenne) – Benoist Remégeau (Citoyen)

Pour nous contacter : [reinventonspessac@gmail.com](mailto:reinventonspessac@gmail.com) - 06 11 99 52 73